



**CONURBADA**  
**Gobierno de Altamira firma convenios con instituciones educativas**  
 Fortaleciendo los procesos formativos y académicos de los estudiantes altamirenses, así como la mejora educativa, el Gobierno municipal firmó convenios de colaboración con instituciones educativas. **Pág. 7**



**ESPECIAL**  
**CUBANOS, EN BUSCA DEL SUEÑO AMERICANO**  
 Nuevo Laredo, Tamaulipas.- Por motivos políticos, de pobreza o inseguridad, decenas de personas han huido de sus países rumbo a Estados Unidos, asentándose en la frontera de México, donde esperan asilo o una visa humanitaria del gobierno de Donald Trump. **Pág. 8**

www.elsoldetampico.com.mx



# El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 12 DE JULIO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 25,013 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA  
 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00



**Enfermedades** del corazón y diabetes son las principales causas de muerte en los mexicanos / MIRNA HERNÁNDEZ

## Identifican principales causas de mortalidad

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

El estilo de vida, agregado al sedentarismo, estrés, consumo de alcohol, drogas y los patrones alimentarios hicieron que las enfermedades del corazón, diabetes y tumores malignos sean las principales causas de mortalidad entre los mexicanos.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía informó que de acuerdo con la Encuesta Nacional de la Dinámica Geográfica en los últimos años se ha observado un fenómeno de "transición de riesgos", ya que en el transcurso de la primera mitad del siglo XX la población estaba expuesta a riesgos propios de un país con desarrollo social e infraestructura incipientes, caracterizado por higiene deficiente, esquemas de vacunación incompletos, cobertura insuficiente y subutilización de servicios de salud.

Sin embargo esos factores cambiaron con el desarrollo y la urbanización, modificando las formas de vida y han surgido riesgos de exposición al sedentarismo, al estrés, al consumo de tabaco y de drogas, a la violencia, así como a patrones alimentarios compuestos por alimentos de alta densidad energética, el colesterol elevado y la hipertensión arterial, factores responsables de gran parte de la carga global de la enfermedad y que han dado como resultado problemas como la obesidad y otras enfermedades crónico-degenerativas a edades cada vez más tempranas.

## VULNERAN ESQUEMAS DE SEGURIDAD

# Alarmante hackeo a cuentas bancarias

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

**Usuarios de la banca en línea sufrieron retiros y cobros ilegales en sus cuentas durante el día de ayer, en una práctica que se ha vuelto recurrente en la zona**

El hackeo a cuentas bancarias de personas físicas y empresas se ha disparado peligrosamente en las últimas semanas, poniendo en duda la eficacia de los esquemas de seguridad de las instituciones financieras y causando pérdidas incuantificables a cuentahabientes, aseguró Christian Pérez, asesor jurídico de la Federación Estatal de Cámaras de Comercio.

Las transferencias electrónicas no autorizadas por banca en línea o aplicaciones de teléfonos celulares hicieron crisis ayer y empresas y usuarios de banca en línea y aplicaciones, principalmente de Bancomer, reportaron retiros y cobros ilegales.

"Ayer tuvimos nuevos reportes y la información recibida es que cuatro empresas comerciales, de la transforma-

**14,500**  
**MILLONES DE PESOS** es el monto reclamado por los usuarios a las instituciones bancarias, revela la Condusef

ción y una escuela privada denunciaron saqueos de sus haberes bancarios".

Señaló que las reclamaciones ya están asentadas en la Comisión Nacional para la Defensa de Usuarios de Servicios Financieros, pero en algunos casos las instituciones bancarias se niegan a resarcir los daños económicos a los cuentahabientes argumentado que no siguieron controles de seguridad. **Pág. 3**



**Ayer se vivió un episodio de crisis** porque algunos cuentahabientes recibieron notificaciones de cobros e incluso depósitos ilegales / MIRNA HERNÁNDEZ



## Inaugura Chucho reencarpetado de tres calles

Dando respuesta a los compromisos contraídos con los vecinos del fraccionamiento Gema, el presidente municipal Chucho Nader inauguró el reencarpetado a base de asfalto de las calles Zafiro, Esmeralda y Turquesa, mejorando con ello las condiciones de movilidad en este sector, donde además el Gobierno del Estado llevó a cabo la conexión del dren pluvial del fraccionamiento al moderno sistema hidráulico de la calzada San Pedro. **Pág. 2**



## Promueve Oseguera rescate de la Huasteca

Madero fue sede del histórico encuentro de la "Red Unidos por la Huasteca, AC" donde Adrián Oseguera acompañado de presidentes municipales de Veracruz dio marcha al rescate y promoción de las fortalezas de más de 40 municipios. **Pág. 7**

# Destina el Estado 620 mdp para obras en la zona sur

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

Aunque este año el Gobierno del Estado recibió mil millones de pesos menos para obra pública, en Tampico, Madero y Altamira serán gastados para lo que resta de este periodo fiscal 620 millones de pesos en vialidades, bienestar social, construcción de drenaje pluvial y obras de equipamiento turístico, informó el presidente de la CMIC, Roberto Salinas Ferrer.

Dijo que en un encuentro con la secretaria de Obras Públicas, Cecilia del Alto, los constructores recibieron información que si habrá inversión pública, contratos de trabajo y empleo para lo que resta del año, lo que dará respiro a la economía de decenas de empresas de la construcción.



**Habrà millonario presupuesto** para vialidades, bienestar social, drenaje pluvial y turismo / MIRNA HERNÁNDEZ

Otro de los anuncios importantes en esta reunión es el reactivamiento del proyecto de un nuevo hospital para Ciudad Madero, con una nueva licitación para la asignación de lo que falta

de la obra y que actualmente presenta un avance del 80%, indicó.

Mencionó que a pesar de las limitaciones presupuestales del actual Gobierno estatal, esta localidad contará con recursos similares a los del año pasado, lo que ampliará el uso de la capacidad instalada de las empresas constructoras y reactivará el empleo de manera importante.

En este año, la administración estatal solo recibirá asignaciones federales por 4 mil millones de pesos, mil millones menos que en 2018, sin embargo han comenzado la búsqueda de más recursos mediante instituciones financieras como Banobras y lograr la cristalización de proyectos de equipamiento turístico en la laguna del Carpintero, indicó.

**ESCRIBEN**

Agustín Jiménez C.	Loc.
Juan José González M.	Nal.
Armando Juárez B.	Nal.
Emilio Buendía Díaz	Nal.
Luis H. Fernández	Nal.
Isabel Arvide	Nal.
Federico La Mont	Nal.
Raúl Nava	Dep.

**Hoy...**

**5 SECCIONES | 48 PÁGINAS**

**EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO**

SÍGUEENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

**f El Sol de Tampico**

**elsolde\_tampico**